№ 鳩も喋るが人も喋るde! 揭示板

White label: five-colored blog that defends www.hat-pop.com

hat-pop.com Home

**BBS** Album Popな画廊

AUS滞在記

旅行記諸々

<u>ログイン</u> 新規登録

# メッセージをどうぞ!

# [トップに戻る] [BBSトップ] [使い方] [ワード検索]

投稿者: レース鳩だよ投稿日:2010/06/18(Fri) 18:40 No.1230

体験記

### 荒牧様

どちらにお住いですか?どんな鳩が欲しいのですか? もちろん無料ですよね 着払いでいいですか?

**鳩** 投稿者: <u>荒牧 良</u> 投稿日:2010/06/21(Mon) 17:27 No.1232

兵庫県の神崎郡に住んでおります。 元の住まいは大阪なのですが、今年の4月から単身赴任で市川工場に来 ましたので、鳩は飼育出来る環境にあります。 長距離まで楽しめるのが理想です。 出来れば無料が良いのですが。 送料は当然のことながら、当方にて負担いたします。 宜しくお願い致します。

#### 鳩の思い出

投稿者: しょーぼん投稿日:2010/06/18(Fri) 09:51 No.1228

私は、中学の3年間レース鳩を飼っていました。レースにも何回か近所のおじさんたちに助けてもらって参加したしたこともあります。高校に入り忙しくいとおもうようになり又もからましたが、現在55歳になり又からになりませた。 (計画中)このHPにたどり着き楽しませてもらってます。 いろんな情報を楽しみにしています。

### Re: 鳩の思い出

投稿者:hat投稿日:2010/06/18(Fri) 20:37 No.1231

しょ一ぼんさん、こんばんわ!

わたしも、しょ一ぼんさんと同じような経緯で、鳩再開しました。

もう再開して、十年経ちます。

何時も課題が一杯で、奥の深い、このピジョンスポーツにまだまだ抜けら れません。

是非とも、しょーぼんさん、再開してくださいね。又、気軽にカキコ 宜しくお 願いします。

## 鳩飼いたい

投稿者: <u>荒牧 良</u> 投稿日:2010/06/18(Fri) 16:55 No.1229

鳩の飼育を止めて早10年が経ちました。 又、レースがしたくなった今日この頃です。 どなたか、雛を頂けませんか?

# 秋の一軍、二軍

<del>投稿者: **hat**投稿日:2010/06/16(Wed) 21:45</del> No.1227

一軍は、朝一、二軍は昼からの舎外を・・・そして、合流。

そんな筋書きでしたが、もろくも崩れました。

一軍が。大鷹に追われるのは、いつも、1羽を覚悟・・・で仕方なし。 しかし、二軍は、大鷹のいない昼からの舎外で、慣らし・・・と思っていましたが、 やられました!!鳩舎の展望台の上を目がけて・・どこともとなくやって来て、襲ってきました。

ちょつと飛び始めていた雛鳩が、高く上がって降りてきません その内、日も暮れ・・・たぶん夜間飛行。

思えば、昔、夜間飛行で痛い目にあったので、四時以降の雛鳩の舎外は禁止していたのですが・・・・誤算です。

鷹が、飛べない、飛ばない止まっている雛鳩目がけて攻撃するとは・・・むぅぅぅ ん、失敗です。

それでも何とか、7~8羽までこじつけました。一時は20羽ぐらいの犠牲を覚悟しましたが・・・・。

方針を変えます。

今日は、試しに、出たい鳩だけ、合流舎外。 それにしても、随分怖がっている、びくびくしているhat-pop鳩舎鳩てす。

これで秋、大丈夫かな?

とにかく、頭を使って、筋書きのないドラマに対応していきます。

#### 今年の雛

投稿者: **hat**投稿日:2010/06/08(Tue) 22:16 No.1224

毎年、この時期・・・今年の雛は、いいなあ・・・と思います。

今年も、例年通り・・・今年の雛は、いいなあ・・・と思っています。

そして、今年は、鷹さんの出没が、少ないように感じています。

例年のカレンダーには、鷹が毎日のように出ていると記録されています。・・・そして、そのたび、雛が持って行かれましたが・・・今年は、電線事故も含めても20羽弱の減で済んでいるようです。

去年は、あわてて、足輪を追加した覚えがありますから、それに比べると、ずいぶんと好成績です。

原因は???

鳩舎場所が変わった?・・たいして変わりません。 鳩がよくなった? ・・・鷹の出没には、関係ないか。 鷹がすくなくなった?・・天候不順が影響して、生息場所が 変わった。

何故なんでしょう??

こんなことを考えていると、明日から又ドンドン出るかも??このまま、秋まででないといいのになぁ・・・。

Re: 今年の雛 投稿者: やすらぎ投稿日:2010/06/10(Thu) 10:44 No.1226

hatさん、鷹の噂をすると出ますよ~~^^; こっちは例年以上に早く出てきています。 秋レースに向けて頑張ります。

Re: 今年の雛

投稿者:**hat**投稿日:2010/06/09(Wed) 20:26 No.1225

> こんなことを考えていると、明日から又ドンドン出るかも??

やっぱり出た!! しっこく追い回していました。何羽か減ったみたいです。 そんなにうまくいくはずがありません。

又、頭の痛い毎朝が始まりそうですが、これは想定内の出来事 こんなことには、めげず、どんどん若鳩を鍛えていきたいと思います。

しかし、鳩飼には、色々の出来事が・・・・待ちかまえていますね。popさんから、最近、白髪が増えたと・・・言われましたが、・・・・当然かも知れません。

迷い鳩を保護しました

投稿者: **通りすがり**投稿日:2010/06/05(Sat) 23:50 No.1221

協会も休日のため、連絡できず、色々ネット上で探してみたのですが、情報を得られずでしたので、こちらに記載させていただきます。

まっ白いレース鳩を保護しました。

右の羽の付け根の部分にひどい怪我をしており、獣医さんによると骨折しているとのことです。

出血もしているので、かなりひどい状態なのですが、飼い主さんの同意がないので治療はできませんでした。

JPN03 ZA~(あえて数字は記載いたしません)

03年の脚環も検索でほとんどヒットしないため、今日も明日もどうすることもできず、若干心配です。 水は飲んでくれましたが、ご飯はあまり食べないようです。

どのくらいの頻度、量でお水をあげればよいのでしょうか。

ひとまず今はタオルや毛布にくるんで暖かくしております。

ご助言いただけると非常に助かります…。

Re: 迷い鳩を保護しました 投稿者:通りすがり 投稿日:2010/06/07(Mon) 02:49 No.1223 HOME

ご返信いただき、ありがとうございます。ほっとしました。

不謹慎かもしれませんが、自分のサイトにアップしてあります。 こんな感じで、あまりストレスを感じさせないように覆ってみました…。

水も自力で飲んでくれてるのかはわかりません。 なので、たまにスプーンで飲ませてました。 放置しているときに、中でパタパタカチャカチャと音がしていたので餌を食 べてるのか、はたまた散らかしていただけか、わからない状態ですねぇ。 あ、餌は鳩の餌を買ってきました。

>鳩は、ケガにとても強いですから、たいていのケガは、ヨーチンをぬって おけば治ります。

>ただ羽根の場合は、キチット固定をしなければ、元通りの形の維持が難 しいかも知れません なるほど、小し字のしました

なるほど、少し安心しました。 とはいえ、羽の内側はひどいので、早く治療してあげたいですね。。。 既に少し羽がずれてますので…。うう。

昨日は座ったままじっとしていたのですが、 今朝になって立ちあがったり、近づくと歩いて逃げていたので、少しは元気 になったのかもしれません。

明日以降、日中は誰も見れないので、少し心配ですが、飼い主さんを見つけてあげようと思います。 正直、、、大怪我をしていてもきちんとした対応をしてくれる飼い主さんであることを祈りながら…。

色々とご助言ありがとうございました。 また何かありましたら質問させていただきます!

> Re: 迷い鳩を保護しました 投稿者:hat 投稿日:2010/06/06(Sun) 19:33 No.1222

通りすがりさん、保護して頂いてありがとうございます。

飼い主は、協会に聞けば、必ず分かります。 明日にでも、問い合わせてあげてください。

>どのくらいの頻度、量でお水をあげればよいのでしょうか。

鳩は、ケガにとても強いですから、たいていのケガは、ヨーチンをぬっておけば治ります。ただ羽根の場合は、キチット固定をしなければ、元通りの形の維持が難しいかも知れません。

取りあえず、水は飲んだとのこと、その近くにエサも置いてあげてください。 もし、配合飼料がなければ、お米でも良いですから、あげてください。量 は、適当で結構てす。(通常は30g/日を基準にしていますが・・・・、今の 状態では、食べられる時に、できるだけ食べられるようにしてあげてくださ れば良いのでは・・・とおもいます。)

#### 17種

投稿者: hat投稿日:2010/06/05(Sat) 13:40 No.1220



タマネギを収穫しました。

数は多いのですが・・・少し小ぶりで・・・"シチュウ用に 作ったのだ。"と・・・うそぶいています。

それにしても、葉っぱはとても立派だったのですが・・・やはり、鳩さん達の恵みだけでは、栄養の偏りがあるのでしょう。

家庭菜園の域から脱出するには、もう少し研究が必要です。

息子夫婦のところには、何とか良いものを選択して送りました。・・・きっと、おとうさん、おかあさんは、上手に作ると思っているに違いありません。・・・まぁ、良いか・・、新鳩舎後ろに干す場所を作りました。見てください・・・小さいでしょう?。

> このプログラムは KENT 氏の yybbs を xoops(PHP) に移植したものです - <u>KENT</u> -

hat-pop.com Home

揭示板

アルバム 体験記

Popな画廊

AUS滞在記

旅行記諸々

韓国旅行

Copyright © 2005 by www.hat-pop.com/white | Thanks artNOMAD